



# WARUM SOLLTE ICH NACH SÜDAFRIKA REISEN?

## Fragen & Antworten

### Was kann ich in Südafrika erleben?

Südafrika bietet eine unvergleichliche Vielfalt: Natur pur, faszinierende Tierwelten, farbenfrohe Kulturen, atemberaubende Abenteuer, hervorragendes Essen & Weine, mit der Mother City Kapstadt, dem quirligen Johannesburg und der Strandmetropole Durban lebendige Städte, beispiellose Traditionen und eine ansteckende gastfreundliche Stimmung.

### Kann ich in Südafrika auf Safari gehen?

Südafrika steht für Safarivielzahl zu jeder Jahreszeit – sei es die Wildtierbeobachtung im Nationalpark oder in einem der vielen privaten Wildreservate. Hier lassen sich die Big Five (Löwe, Elefant, Nashorn, Büffel und Leopard) und an der Küste sogar die Big Seven (zusätzlich noch der Südliche Glattwal und der Weiße Hai) hautnah und aktiv erleben.

### Wie sind die Nebenkosten in Südafrika?

Aufgrund des attraktiven Wechselkurses und der niedrigen Nebenkosten bietet der Südafrika-Urlaub traumhaften Luxus zu beispiellosen Preisen.

### Gibt es eine Zeitverschiebung zwischen Deutschland und Südafrika?

Südafrika ist circa 10 Stunden und nur einen Nachtflug entfernt und ganz ohne Jetlag erreichbar. Nur in unserer Winterzeit ist Südafrika eine Stunde voraus ansonsten gehen die Uhren gleich.

### Wann ist beste Reisezeit für Südafrika?

Südafrika liegt auf der südlichen Erdhalbkugel, daher sind die Jahreszeiten entgegengesetzt zu denen in Europa. Unser Sommer beginnt im November und dauert bis Ende Februar. Je nachdem wo man sich in Südafrika aufhält, liegen die Durchschnittstemperaturen im Sommer zwischen Minimum 15°C und maximal 28°C. Im Winter spielen sich die Temperaturen tagsüber bei ca. 19°C bis 23°C ein. Die Nächte sind deutlich kühler. Die beste Reisezeit hängt davon ab, was vor Ort geplant ist. Möchte man auf Safari in Mpumalanga oder Limpopo gehen, bietet sich der Winter von Mai bis September an. Diese Provinzen haben tagsüber trockenes und sonniges Wetter, nur die Nächte sind kühler. Tierbeobachtungen sind einfacher, da die Vegetation sehr niedrig ist und es nur noch wenige Wasserlöcher gibt, an denen sich das Wild sammelt. Falls es deine Kunden eher an den Strand zieht, buche die Strände in und um Durban bzw. die gesamten Küste von KwaZulu-Natal. Hier hat der „Winter“ tagsüber noch Durchschnittstemperaturen von ca. 26°C. Ein Besuch in Kapstadt bietet sich vor allem im Frühling (Sep-Okt) oder im Herbst (April-Mai) an. Herbst bringt die erste Erfrischung nach den heißen Sommertagen und die Weinberge färben sich langsam in ihre Herbstfarben. In den Wintermonaten (Juli-Aug) kann es im Western Cape durchaus nass, kühl und windig werden. Allerdings ist dann auch die beste Zeit für das Shark Cage Diving und Auftakt zur Walsaison .

### Wie ist die Infrastruktur vor Ort?

Südafrika bietet eine hervorragende Infrastruktur. Das gut ausgebauete Straßennetz, Flughäfen in jeder größeren Stadt die teilweise mehrfach am Tag angeflogen werden, Busgesellschaften bieten gute Verkehrsverbindungen zwischen den Großstädten an sowie eine Vielzahl an unterschiedlichsten Unterkünften machen Südafrika zu einem hervorragenden und einfachen Reiseland.